

RECONOCIMIENTO NACIONAL DE LA CALIDAD INVESTIGADORA DE MIEMBROS DEL GRUPO DE INVESTIGACIÓN COMUNICACIÓN Y CIUDADANÍA DIGITAL

12 de mayo de 2014. – El grupo de investigación Comunicación y Ciudadanía Digital (SEJ-061) de la Universidad de Cádiz ha visto reconocida su labor investigadora en el nuevo ranking nacional de clasificación de la producción científica de investigadores en Ciencias Sociales, publicado recientemente por la Universidad de Granada.

Dos de los doctores miembros, Juan Luis Martín Prada y Víctor María Sáez, director del grupo de investigación, se sitúan en puestos destacados en sus respectivas áreas de conocimiento. Prada, está en el primer cuartil en la categoría de Didáctica de la Expresión Plástica y Marí ocupa el puesto 36º, de un total de 276 investigadores, en el área de Comunicación Audiovisual y Publicidad.

Asimismo, la reciente incorporación de la revista Commons, editada por el grupo Comunicación y Ciudadanía Digital, a Latindex, el prestigioso índice de calidad de publicaciones científicas, demuestra la creciente presencia e incidencia de este grupo de investigación en los foros científicos nacionales e internacionales.

El ranking de investigadores en Ciencias Humanas, Sociales, Jurídicas y Bellas Artes, realizado por el Grupo de Evaluación de la Ciencia y la Comunicación Científica (EC3) de la Universidad de Granada, supone un primer intento de clasificación del resultado de la producción académica de los profesores e investigadores de universidades públicas españolas de Humanidades y Ciencias Sociales, basado en el recuento de sus publicaciones y de las citas bibliográficas que éstas han recibido a través de Google Scholar.

Para consultar la información ofrecida, puede visitar los siguientes enlaces:

<http://hindexscholar.com/ciencias-sociales/educacion/didactica-de-la-expresion-plastica/>

<http://hindexscholar.com/ciencias-sociales/comunicacion/comunicacion-audiovisual-y-publicidad/>